

# 「戦争のできる国」づくりを許すな！！

政府・与党は、22日の参議院本会議で後半国会の最大の焦点である安全保障関連法案の成立を実現させるために9月27日（95日間）までの過去最高の会期延長を決めました。法案が参議院に送られてから60日たっても採決されない場合、衆議院の2/3以上の賛成多数で再可決・成立できるとした憲法の規定も念頭においた大幅延長になっています。安全保障関連法案は、日本を「戦争のできる国」にするための法案であり憲法違反の法案です。安全保障関連法案を廃案にするため、安倍政権の暴走をストップさせるためにみんなで反対の声を上げていきましょう！



## 宮崎元法制局長官「違憲」

22日、安全保障関連法案を審議する衆院平和安全法制特別委員会は、法案について有識者の意見を聞く参考人質疑を行いました。その中で、宮崎礼壹元内閣法制局長官は関連法案について「従来の憲法解釈と相いれず、憲法違反だ」と厳しく批判しています。

**246の地方議会が国会に意見書を提出！ 賛成3、反対181、慎重53！！**



NHK「NEWS WEB」より

集団的自衛権の行使容認を含む安全保障法制について、全国の地方議会の約14%にあたる246議会から、国会に対して意見書が提出されています。その多くは「憲法9条に逸脱している」「愚直に外交努力を積み重ねることが重要」などの反対、慎重意見ばかりです。

**戦争をさせない1000人委員会「関西集会」に1200名が結集！！**



三条通をパレードする参加者

6月20日、奈良県文化会館で戦争をさせない1000人委員会主催の「関西集会」が開催されました。奈良県を中心に近隣から約1200名の市民団体、労働組合が集まり安倍政権の強権政治と戦争法案を止めるために行動していくことを確認し、その後JR奈良駅までの往復をパレードしました。

# 安全保障関連法案に反対しよう！！